



Hilft – rund um die Uhr
Notfallarzt, Notfallzahnarzt, medizinische Beratung

*Der Tod ordnet die Welt neu.
Scheinbar hat sich nichts geändert,
und doch ist die Welt anders geworden.
Antoine de Saint-Exupéry*

Geschäftsleitung und Verwaltungsrat des Ärztenotrufs MEDPHONE haben die traurige Pflicht, den Hinschied ihres langjährigen Verwaltungsrates

Dr. med. Daniel Marth
(1956 – 2022)

bekanntzugeben. Mit Daniel Marth verlieren wir einen engagierten Verwaltungsrat und Förderer des Ärztlichen Notfalldienstes. Sein plötzlicher Tod macht uns sehr betroffen, aber wir sind dankbar für die gemeinsam realisierten Projekte und für seine Freundschaft in all den Jahren seit Gründung der MEDPHONE AG. Seine umsichtige und freundliche Art wird uns sehr fehlen. Unsere Gedanken begleiten ihn und seine Familie in diesen schweren Tagen des Abschieds.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende

MEDPHONE AG
3007 Bern

Dr. med. Zeno Supersaxo
Präsident

Daniela Schudel
Geschäftsführerin